

NEWS

**Erste Promotion in Forschungseinheit I: Vanessa Frank schließt ihre Disputation erfolgreich ab**

27.11.2025 | Die Doktorandin Vanessa Frank hat ihre Disputation im Rahmen des Promotionsverbands Baden-Württemberg an der Hochschule Aalen – Technik und Wirtschaft erfolgreich bestanden. Sie ist damit die erste Promovierende der Forschungseinheit I, die ihre Promotion abschließt – ein wichtiger Meilenstein für die Forschungseinheit und den Promotionsverband.

Betreut wurde die Promotion von Professor Dr. habil. Patrick Ulrich, Studiengangleiter Internationale Betriebswirtschaft und Leiter des Aalener Instituts für Unternehmensführung, sowie von Professor Dr. Dr. habil. Robert Rieg. Beide begleiteten Vanessa Frank während ihrer Promotionszeit engagiert in Forschung und Lehre.

Vanessa Frank war seit 2020 als Doktorandin an der Hochschule Aalen tätig und arbeitete bis Anfang 2024 als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Aalener Institut für Unternehmensführung. In ihrer Dissertation befasste sie sich mit Fragen rund um Strukturen, Prozesse und Rollen in Unternehmen und leistete damit einen wichtigen Beitrag zur Forschung an der Schnittstelle von Management und Unternehmensentwicklung.

Die Hochschule Aalen gratuliert Vanessa Frank sowie ihren Betreuern Professor Dr. habil. Patrick Ulrich und Professor Dr. Dr. habil. Robert Rieg herzlich zur erfolgreich abgeschlossenen Promotion und dankt ihnen für ihr großes Engagement in Forschung und Lehre.